

ABSTRAK

WINDA SARI BULOLO, NIM 3141122045, Persepsi Mahasiswa terhadap Transportasi Daring dan Konvensional. (Studi Kasus Mahasiswa Universitas Negeri Medan). Program Studi Pendidikan Antropologi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan 2018.

Penelitian Persepsi Mahasiswa terhadap Transportasi Daring dan Konvensional (Studi Kasus Mahasiswa Universitas Negeri Medan) bertujuan untuk mengetahui persepsi mahasiswa terhadap transportasi Daring dan Konvensional, untuk mengetahui alasan mahasiswa menggunakan transportasi Daring dan Konvensional, untuk mengetahui apakah mahasiswa nyaman menggunakan transportasi Daring dan Konvensional. Penelitian ini dilakukan dengan data yang dikumpulkan dan diperoleh dengan menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif melalui teknik wawancara kepada informan yang sesuai dengan kriteria informan, dan sebelumnya telah melakukan observasi langsung di lapangan yaitu kampus universitas negeri medan dengan 15 orang informan mahasiswa yang ada di kampus Universitas Negeri Medan, 15 informan sudah cukup karena sudah terdapat pengulangan jawaban dari para informan. Observasi dilakukan di pintu gerbang Universitas Negeri Medan dengan mengamati mahasiswa yang menggunakan alat transportasi menuju kampus. setelah melakukan observasi penulis melakukan Purposive sampling untuk menentukan informan penelitian yang cocok untuk penelitian. Hasil penelitian menunjukkan bahwa mahasiswa berpersepsi Positif terhadap transportasi Daring dikarenakan pelayanannya yang baik, pemesanannya yang mudah dan praktis hanya tinggal pesan dirumah melalui *Smartphone* dan *Driver* langsung datang ke lokasi penjemputan, ketepatan waktu sampai ke tujuan serta hemat biaya karena adanya promo/*voucver* yang disediakan oleh pihak perusahaan transportasi Daring. Hasil dari penelitian ini juga menunjukkan bahwa mahasiswa bersepsi Negatif terhadap transportasi Konvensional dalam hal ini adalah “Angkotan Kota” (Angkot). Angkutan kota dianggap negatif karena perilaku atau sikap *Driver* yang sering ugal-ugalan membuat mahasiswa takut dan tidak nyaman menggunakannya, sering juga terjadi pelanggaran lalu lintas dan berhenti sembarangan di jalan sehingga membuat penumpang kaget dan juga membuat lalu lintas macet.

Kata kunci : Persepsi, Transportasi Daring, Transportasi Konvensional